



Webconférence : L'endométriose : pourquoi devons-nous en parler ?



M. LA NEF DES SCIENCES

INFORMATIONS



Visio-conférence



Début le mercredi 27 mars 2024



DURÉE : 02:00

PROFILS :

PRE REQUIS : Aucuns pré-requis

MATERIEL : Aucun

CODE ACTIVITÉ : 8AD781

Prix : **0.00 €**

DESCRIPTION

L'endométriose est une maladie qui touche 1 femme sur 10 : en parler est une nécessité. Nous aborderons les façons dont elle peut impacter la vie quotidienne et ferons un point sur les avancées de la recherche en la matière.

Avec Nadjib Mokraoui, Doctorant à l'Inserm en épidémiologie et santé publique, Centre de recherche en épidémiologie et santé des populations (CESP)



Webconférence : L'endométriose : pourquoi devons-nous en parler ?



M. LA NEF DES SCIENCES

OBJECTIFS

A votre santé ! Le Mois de la santé et de la recherche médicale en Alsace
Cycle de conférences organisé par l'Université Populaire du Rhin, la Nef des sciences et l'Inserm

SÉANCES

Jour	Date	Horaire	Durée	Lieu
Mercredi	27-03-2024	18:30	02:00	Visio-conférence, Visio -